

Zufriedenstellender Halbjahresabschluss

Die Zuchtrinderversteigerung am 08. Juni in St. Donat war gekennzeichnet von einem kleinen Angebot. Dies traf jedoch auf eine durchaus rege Nachfrage seitens der heimischen Bauern aber auch von drei Handelsfirmen. So konnte ein durchaus zufriedener Abschluss im ersten Halbjahr 2017 erzielt werden.

Das äußerst kleine Angebot an Kühen wurde sehr qualitätsbezogen aber flüssig nachgefragt. 50 Prozent der angebotenen Jungkühe wurden mit einem Zuschlagspreis von über € 2.000,00 vermarktet.

Die Kalbinnen konnten trotz teilweise niedrigerer Trächtigkeit mit Hilfe der anwesenden Handelsfirmen zügig abgesetzt werden. Die kapitale Minister-Tochter aus dem Zuchtbetrieb Kronawetter Andreas, Zlan wechselte zum Tageshöchtpreis von € 2.440,00 den Besitzer (Käufer: Wastl Martin, Eberndorf).

Das Angebot von Kälbern und Jungkalbinnen wurde zügig vermarktet. Lediglich Kälber unter 100 kg Lebendgewicht fanden keinen Käufer.

Von sieben Herdebuchstieren wurden sechs um € 2.492,00 vermarktet. Ein Fleckvieh-Fleisch Stier wechselte um € 2.750,00 den Besitzer.

Der nächste Zuchtviehmarkt findet am 12. Juni 2017 in Greinbach statt.